



# 関小だより

第4号



令和7年5月29日

亀山市立関小学校

校長 草川 裕美子

(6月号)

学校教育目標：じぶんで なかまと ふるさとから 学ぶ 夢豊かに しあわせに

暑さ対策を ==帽子・水筒・タオルの準備を== 5月の中旬以降、蒸し暑い日もあれば、肌寒い日もあるなどこの時期は寒暖差がみられます。体がまだ暑さに慣れていないため、「熱中症」になりやすいので注意が必要です。

休み時間や昼休みに外遊びをするときは帽子をかぶる

水分補給に必要な量の水筒の準備

規則正しい生活を心がける

暑さ指数(WBGT)によっては外遊び(体育の授業を含む)を中止していきます。

## フリー参観 6月11日(水)

朝の会 8:30~ 8:35

短時間学習 8:35~ 8:50

1限 8:50~ 9:35

2限 9:40~10:25

3限 10:45~11:30

4限 11:35~12:20

ご都合のつく時間にご参観ください。

お車でお越しの方は、運動場に駐車してください。

来校時はJA鈴鹿関支店側から、退校はアスレ裏側から本線にててください。

## メディコンウィーク 6/13(金)~6/19(木)

メディコンウィークとは、「メディアコントロール週間」の略です。関中校区の3校で取り組みます。これは、電子メディアの使用禁止ではなく、使用時間やルールを決めて適切に利用する力を身につけることをねらいとします。詳しい内容は後日配付の保健だよりをご覧ください。

## 歯みがきチャレンジ週間 6/2(月)~6/6(金)

歯みがきの習慣と正しい歯みがきの仕方を身につけることを目的に実施をします。歯と口の健康を守るためには、正しい歯みがきの習慣を身につけることが大切です。

「歯みがきチャレンジ週間」に自分の歯のみがき方を見直しましょう。

## 水泳学習 6/17(火)~7/7(月)

17日(火)より全学年水泳学習が始まります。水泳学習の準備とともに、眼科検診や耳鼻科検診の結果、治療が必要な場合は早目の受診をお願いします。水泳学習についての詳細は5月8日付のプリント「水泳指導についてのお知らせ」でご確認ください。

## 夏休み 7/19(土)~8/31(日)

1学期の終業式は7月18日(金)です。給食は7月15日(火)までです。2学期の始業式は9月1日(月)です。給食は9月2日(火)から始まります。ご予約をお願いします。

## 6月の予定

日	曜	予定
1	日	運動会予備日
2	月	振替休業日
3	火	6年プール清掃5・6限(予備10日)
4	水	6年ナップサック作り Kameyama Sports Week~6/4
5	木	5-2調理実習、委員会
6	金	5-1調理実習
7	土	
8	日	
9	月	
10	火	
11	水	フリー参観 6年ナップサック作り
12	木	4~6年クラブ活動6限
13	金	
14	土	
15	日	
16	月	
17	火	水泳6/17~7/7
18	水	6年ナップサック作り
19	木	4年水源地見学 【教育相談】14:15~16:45
20	金	
21	土	
22	日	
23	月	6年租税教室
24	火	
25	水	6年ナップサック作り
26	木	5年米づくり(除草) 図書館AD(2限:5年,3限:4年,4限:3年) 【教育相談】14:15~16:45
27	金	
28	土	
29	日	
30	月	6年民生委員さんとの学習会

【7月の主な予定】都合により変更する場合があります。

3日(木)	委員会, 4年歴博見学	16日(水)	保護者懇談会
7日(月)	6年着衣水泳	17日(木)	保護者懇談会
8日(火)	1~3年交通安全教室	18日(金)	終業式
15日(火)	給食終了日		

## 運動会の実施について

週末の天気が心配されます。開催の可否については、5月31日(土)の朝6時30分に「つながる連絡」で配信します。6月1日(日)に順延の場合も、同じ要領で配信します。

# 学校の様子

## 5年米づくり(代かき,田植え) 5/7, 5/12

いきいきキッズの方にお世話になり、米づくりの1年の流れを教わったり、代かきや田植えを行いました。また、いきいきキッズのみなさんには、田んぼ作りからたくさんお世話になっています。田植えは一つ一つていねいに植える姿がありました。



## 4年環境センター見学 4月24日(木)

今日僕が、亀山市総合環境センターに行って学んだことや初めて知ったことは、ゴミを運んで1400°Cで溶かすということを知りました。すごいことは、そのまま溶融炉に流すんじゃなくて、バックカーがゴミ集積所から回収して、プラットフォームに入れ、一時間に四回と、適度に入れて溶融炉から流す時と合わせるためにしていることに"驚きました。"もう一つ、火事などの対策のためにゴミを一つ一つ分別していることです。中には有害ゴミやガスなど火気厳禁の物や缶もあるのでそれにも気をつけて分けているのもすごいと思いました。地面を掘ったりして、そこからゴミを探して、また分別して、たいへんけど大切な仕事だと思いました。これからも総合環境センターで学んだ4Rの四つなども守りたいと思いました。SDGsにも配慮して、いい職業なんだと思いました。ゴミの色々なことを知れたのしかったです有り難うございます



## 2年まち並み探検 5月8日(木)

自分の住んでいるまちの歴史や伝統を知ることができました。もっと発見できそうです。



## 1年生 あさがおの双葉が顔を出しました



日に日に成長する姿をみることができます。真夏には美しい花をいっぱいつけてくれそうです。

## 3年関支所見学 5月20日(火)

関支所のまちなみ文化財グループ、文化創造グループ、人権ダイバーシティグループなどが市民のためにいろいろな仕事をしていることがわかりました。

